

Das Orchester des Gymnasiums hatte auch in diesem Jahr zum Weihnachtskonzert eingeladen und wurde mit einem großen Besucheransturm belohnt.

Wer parken und einen Sitzplatz ergattern wollte, musste früh da sein! Die Musikerinnen und Musiker verzauberten ihre Zuhörer mit klassischen Weihnachtsklängen, aber auch mit modernen Stücken, wie beispielsweise aus dem Kinofilm „Drachen zähmen leicht gemacht“. Auch unsere ukrainischen Schülerinnen und Schüler haben in den letzten Wochen viel geprobt und gaben ein Stück in ihrer Muttersprache zum Besten. Durch den Abend leiteten mit Witz und Charme Mia und Hannah G. aus der Q“.

Für ihr großes Engagement wurde Dirigentin und Musiklehrerin Dr. Keikutt sowohl von der Schulleitung als auch von den Schülerinnen und Schülern und der Elternschaft mit herzlichen Worten gedankt.

